



220 m<sup>2</sup>

Réf. V0062LM

1 540 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette maison contemporaine en mezzanine offre une vue exceptionnelle sur Gordes, la vallée et les villages voisins depuis son emplacement privilégié sur un éperon rocheux. Son architecture résolument contemporaine, caractérisée par des volumes simples et affirmés, est adoucie par des matériaux traditionnels tels que le bois clair et le marbre blanc. L'espace intérieur est organisé en un grand volume unique avec différents niveaux pour les activités. Cette maison allie élégance austère et ouverture sur le paysage environnant, sans céder aux compromis du style "néo-provençal". Construite en ...

This contemporary house on a mezzanine level offers exceptional views of Gordes, the valley, and neighboring villages from its privileged location on a rocky outcrop. Its resolutely contemporary architecture, characterized by simple and assertive volumes, is softened by traditional materials such as light wood and white marble. The interior space is organized into a large single volume with different levels for activities. This house combines austere elegance and openness to the surrounding landscape, without compromising on the "neo-Provençal" style. Built in 1980, this south- and east-facing ...

**JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES**

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

